

Seitensprung: Frauen verzeihen weniger als Männer

Repräsentative Studie belegt: Fast jede zweite Frau kennt kein Pardon

**Presse
Information**

In einer Zeit in der Partnertausch, One-night-stands und sexuelle Toleranz zum Alltag gehören, ist es erstaunlich, dass 40% der Männer ein Fremdgehen der Partnerin nicht verzeihen würden. Frauen sind noch gnadenloser in ihrem Urteil: 48 % - also fast jede zweite Frau - kennt kein Pardon, sollte ihr Partner mit einer andern Sex haben. Nur gerade 10% sagen ausdrücklich, dass sie ihrem Partner ein Fremdgehen nicht nachtragen würden. Männer – vielleicht aus eigenem schlechtem Gewissen? – sind da toleranter: 18% sind bereit, ihrer Partnerin einen Seitensprung zu verzeihen. Dies ist eine von vielen interessanten Ergebnis aus einem groß angelegten Test an dem bis heute über 20'000 Probanden teilgenommen haben. Der Test „Meine Beziehungsfähigkeit“, der über Internet (www.beziehungskiste.ch) durchgeführt werden kann, besteht aus 36 Fragen und nimmt zum Ausfüllen etwa 12 Minuten in Anspruch. Der Test misst die eigene Beziehungsfähigkeit (emotional-intelligentes Verhalten in der Beziehung) und zeigt die eigenen Stärken und Schwächen im Umgang mit dem Partner/Partnerin auf. Obwohl „Beziehungsfähigkeit“ nie mit derselben Genauigkeit getestet werden kann, wie zum Beispiel „Intelligenz“ gibt die Auswertung doch deutliche Hinweise über die Fähigkeit, wie es einem selbst gelingt, mit anderen Menschen über eine längere Zeit auszukommen und zusammenzuleben. Welche Eigenschaften einen dabei unterstützen („Ihre Stärken“) und welche Eigenschaften, den Aufbau und das Erhalten von Beziehungen erschweren („Ihre Schwächen“). Der Test kann kostenlos und anonym auf der Website <http://beziehungskiste.ch/page/themen/test.asp> durchgeführt werden. Die beiden Autoren, Kristina Pfister, Sexualberaterin in eigener Praxis und ihr Partner, Claude Jaermann, Autor und Journalist, möchten Paare mit der SEXKISTE DER LIEBE ermuntern, sich von übernommenen und auch belastenden Konzepten zu befreien und ihre eigene Sexualität zu entdecken und zu leben.